
Protokoll:  
Beigeordneter Prümm erläutert, die Verwaltung wolle den Nachtbus weiterhin im Jahr 2010 an 
Wochenenden einsetzen und dieses Nachtbusangebot solle möglichst im Jahr der BuGa 2011 
auch aufrechterhalten werden. Er verweist auf Gespräche im Haupt- und Finanzausschuss über 
die Thematik bezüglich des Jahres 2012. 
 
Rm Coßmann (CDU) trägt vor, dass seine Fraktion sich die Frage stelle, ob die 
Subventionszahlungen künftig noch gerechtfertigt seien, zumal die Firma Zickenheimer seit dem 
vergangenen Jahr freiwillig auf die Zuschusszahlungen verzichtet habe. Die Fraktion stimme in 
diesem Jahr den Zuschusszahlungen zu, bitte die Verwaltung aber um Überprüfung der künftigen 
Notwendigkeit der Subventionen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bekräftigt die Zusage der Verwaltung, 
entsprechend den Beratungen in den Ausschüssen vorzugehen. Eine Prüfung für die Jahre 2012 
und folgende solle vorgenommen werden. In den Jahren 2010, 2011 solle es bei den in der Praxis 
gängigen Verfahren belassen werden.  
 


